

## SUMMARY

# HUBUNGAN TERAPI RELIGIUS “KEBAKTIAN ROHANI” TERHADAP KEMAMPUAN DALAM MENGONTROL HALUSINASI DI RUMAH SAKIT JIWA DR. SOEHARTO HEERDJAN JAKARTA

Created by YUDITH OKTAVIANA TAIMENAS

**Subject** : TERAPI, HALUSINASI, RUMAH SAKIT JIWA

**Subject Alt** : THERAPY, HALUSINATION, PSYCHIATRIC HOSPITAL

**Keyword** : Terapi, Kebaktian, halusinasi

### Description :

Terapi religius yang dilakukan dengan tepat dapat berdampak pada peningkatan kemampuan mengontrol halusinasi. kemampuan mengontrol merupakan tindakan keperawatan yang sangat bermanfaat untuk pasien halusinasi karena untuk membantu pasien agar mampu mengontrol halusinasi. Observasi yang dilakukan 2 kali dalam seminggu. Intervensi yang di berikan adalah terapi ”Kebaktian Rohani” juga dapat diterapkan pada pasien halusinasi. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan terapi religius “Kebaktian Rohani” terhadap peningkatan kemampuan mengontrol halusinasi pada pasien halusinasi di Rumah Sakit Jiwa Dr. Soeharto Heerdjan Jakarta. Desain penelitian ini adalah dengan metode discritriptif observasional dengan pendekatan one group pretest and posttest, jumlah sampel 20 pasien halusinasi dengan teknik total sampling. hasil analisis bivariat dengan uji Chi Square menunjukkan adanya hubungan terapi religius kebaktian rohani terhadap peningkatan kemampuan mengontrol halusinasi diperoleh nilai p-value = 0,000 karena nilai  $p < 0,05$  sehingga dapat disimpulkan terapi religius Kebaktian Rohani mempunyai hubungan yang signifikan terhadap peningkatan kemampuan mengontrol halusinasi pada pasien halusinasi di Rumah Sakit Jiwa Dr. Soeharto Heerdjan Jakarta. Rekomendasi dari penelitian ini, agar perawat dapat menambahkan terapi religius Kebaktian Rohani sebagai bahan observasi dalam tindakan keperawatan mengontrol halusinasi

**Contributor** : ANTIA

**Date Create** : 05/08/2017

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-201533078

**Collection** : 201533078

**Source** : Undergraduate Theses of Ners

**Relation Collection** FAKULTAS ILMU KESEHATAN

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : @perpustakaan Universitas Esa Unggul 2017

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor